

شركة الاستثمارات الوطنية	
صنادق خارجي	
	
13/02/2022	تاريخ المراسلة
NIC - 3-25/104/7346	رقم المراسلة



شركة الاستثمارات الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

Date: 13 FEB 2022

التاريخ: 13 FEB 2022

To: Boursa Kuwait Company
Dear Sirs,

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Clarification on News

الموضوع: التعقيب على الأخبار

With reference to the subject and to the provision of article (4-4-1), module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaw No. (7) of 2010 and its amendments, regarding dealing with rumors and news, National Investments Company would like to comment on the news published in local newspaper dated 13/02/2022, Entitled "National Investments" Exits from a Property in UK.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المتطلبات الواردة بالمادة (1-4-4) بالكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" باللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، بخصوص التعامل مع الشائعات والأخبار، تود شركة الاستثمارات الوطنية التعقيب على الخبر الوارد في الصحف المحلية بتاريخ 2022/02/13 بعنوان "الاستثمارات الوطنية" تتخرج من عقار في بريطانيا.

In this regard, National Investments Company would like to clarify that this deal mostly concerns the Company's clients.

تود شركة الاستثمارات الوطنية في هذا الشأن أن توضح بأن تلك الصفقة تخص عملاء الشركة في معظمها.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

فهد عبدالرحمن المخيزيم - Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim
الرئيس التنفيذي – Chief Executive Officer

